Freundschaft steht auf einem festem Fundament

BENSHEIM. Dreizehn Jahre war Gerda Zeising Schriftführerin im Freundeskreis Bensheim- Amersham. Mitglied ist sie schon sehr viel länger. Für den neuen Vorstand kandidierte sie nicht mehr und wurde deshalb bei der Jahreshauptversammlung vom Vorsitzenden Gerhard Buch verabschiedet.

Buch bedankte sich bei dem langjährigen Vorstandsmitglied mit einem Strauß Blumen und einer kleinen Überraschung: Der Verein übernimmt für Gerda Zeising die Hälfte der Flugkosten in die Partnerstadt. Dorthin reist sie mit einer Gruppe aus dem Freundeskreis vom 10. bis zum 15. Juli zum Carnival.

Für Gerda Zeising wurde Doris Spettmann als neue Schriftführerin gewählt. Ansonsten gab es im Vorstand kaum Veränderungen: Erster Vorsitzender bleibt Gerhard Buch, seine Stellvertreter sind Christina Polek und Robin Steel. Kassiererin bleibt Adelheid Burger. Zu Beisitzern wurden gewählt Leony Blank-Eknayan, Ute Buch, David Scott, Dr.

Manfred Vandewall, Mike Wood und Arno Zillig. Kassenprüfer für 2008 sind Kurt Manich und Dr. Hamid Shariff. Manich hatte vor den Wahlen die einwandfreie Kassenführung von Adelheid Burger bestätigt. Die Entlastung des Vorstandes erfolgte einstimmig.

In seinem Jahresbericht ging Buch auf zahlreiche Veranstaltungen im vergangenen Jahr ein, die vom Freundeskreis organisiert oder besucht wurden. Höhepunkt war zweifelsohne die Städtepartner-

schaftsfeier in Amersham und Bensheim. Seit dreißig Jahren sind die beiden Städte miteinander verbandelt. Zur großen Jubiläumsfeier in der Schwesterstadt reiste eine 45-köpfige Delegation und zusätzlich Bürgermeister Thorsten Herrmann, Ehrenbürgermeister Georg Stolle, der einziger Ehrenbürger von Amersham ist und der stellvertretende Stadtverordnetenvorsteher Werner Bauer. Der Historische Tanzkreis und das Drachenvolk repräsentierten ebenfalls die deutschen Freunde.

Der Vorsitzende erinnerte daran, dass es wenige Tage vor der Anreise nach Amersham in Glasgow und London versuchte Bombenanschläge gegeben hat: "Trotzdem war die Stimmung gut. Schwerter und Lanzen des Drachenvolks kamen problemlos durch die Sicherheitskontrollen."

Der Gesprächskreis Let's talk English und die Teilnahme am Bürgerfest mit dem Ausschank von Guiness-Bier und Whisky sind traditionelle Programmpunkte des Freundeskreises. Genau so verhält es sich mit dem Besuch von Schülervertretern aus der englischen Partnerstadt. 2007 besuchte man gemeinsam die Weihnachtsmärkte in Frankfurt und Auerbach, in diesem Jahr wird vom

27. bis zum 30 November das weihnachtliche Dresden angesteuert.

Den Ausblick auf den Veranstaltungskalender für 2008 vervollständigte Buch mit zwei weiteren Terminen: Der Freundeskreis erwartet zum Winzerfest wieder die Amersham-Band. Die Teilnahme am Integrations-Festival im Wambolterhof, bei dem sich alle Verschwisterungsvereine präsentieren, ist eine Selbstverständlichkeit. Termin ist der 9. August.

Geschichten der Freundschaft

- Im vergangenen Jahr feierten die beiden Städte Bensheim und Amersham ihre dreißigjährige Partnerschaft.
- 2009 ist der Freundeskreis mit seiner Jubiläumsfeier an der Reihe. Er wurde 1979 gegründet.
- Eine Festbroschüre soll es wieder geben, dieses Mal aber mit unterhaltsamen Geschichten rund um die deutsch-englische Freundschaft.
- Gerhard Buch, Christina Polek und Karin Dehmel bitten deshalb Mitglieder schon jetzt um lustige oder nachdenkliche Beiträge – mit einem Wort um hübsche Anekdoten. gs



Wenig Veränderungen gab es im Vorstand des Freundeskreises Bensheim-Amersham um Vorsitzenden Gerhard Buch (sitzend in der Mitte).